

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Variabel Manfaat (X1) dan Kemudahan (X2) berpengaruh secara parsial terhadap Penggunaan Uang Elektronik QRIS pada mahasiswa Perguruan Tinggi Kota Banjarmasin, yang mana H_0 ditolak dan H_a diterima. Hal tersebut dibuktikan dengan variabel manfaat QRIS mempunyai nilai probabilitas $0,000 < 0,05$ (signifikan) dan nilai thitung variabel Manfaat (X1) $3,916 > 1,985$ nilai ttabel sedangkan variabel Kemudahan (X2) mempunyai nilai probabilitas $0,000 < 0,05$ (signifikan) dan nilai thitung variabel sebesar $4,748 > 1,985$, artinya H_a dapat diterima dan H_0 ditolak.
2. Variabel Manfaat (X1) dan Kemudahan (X2) berpengaruh secara simultan dan signifikan terhadap Penggunaan QRIS (Y) pada mahasiswa perguruan tinggi kota Banjarmasin, dengan nilai Fhitung = 40,001 dan Ftabel sebesar 3,09, dan nilai sig. $0,000 < 0,05$.

B. Saran

Berdasarkan hasil analisis di atas, maka saran yang dapat diajukan bagi peneliti selanjutnya adalah hendaknya mengembangkan konsep dan instrumen mengenai faktor faktor yang berpengaruh terhadap penggunaan Quick Response Code Indonesian Standard (QRIS). Penulis juga ingin menyampaikan saran kepada pihak-pihak yang terkait dengan penelitian ini untuk bahan pertimbangan sebagai penyempurnaan penelitian selanjutnya dan yang terkait dengan penelitian yang serupa. Adapun beberapa saran yang diajukan ialah sebagai berikut:

1. Bagi peneliti selanjutnya, hendaknya mengembangkan konsep dan instrumen mengenai faktor-faktor yang berpengaruh terhadap penggunaan Quick Response Code Indonesian Standard (QRIS). Seperti yang diketahui di penelitian ini hanya menggunakan 2 faktor saja, yaitu: manfaat dan kemudahan.
2. Bagi mahasiswa maupun masyarakat luas diharapkan dapat mengikuti perkembangan teknologi pembayaran digital salah satunya dengan menggunakan QRIS untuk melakukan pembayaran sehingga terciptanya efisiensi pembayaran digital.
3. Bagi lembaga atau universitas yang dijadikan tempat bagi peneliti hendaknya mempermudah dalam urusan administrasi untuk bagian surat menyurat yang dibutuhkan peneliti dalam masa penelitian agar peneliti dapat dengan cepat menyelesaikan penelitiannya.